

## DAVID DE MARÍA OFRECIÓ EL CONCIERTO MÁS SEGUIDO POR LAS ADOLESCENTES



Los jinetes acudieron con sus monturas al desfile de la Hermandad de San Isidro, al igual que otros años. A la derecha, David de María, el triunfador de los conciertos.

**E**l pregonero Constantino Romero definió las ferias como “el puente de unión entre Talavera de la Reina y sus Antiguas Tierras”

como cada año, fue homenajeado tanto en la plaza de toros como en los Jardines del Prado por el Club Taurino Talaverano.

El que ejerció de pregonero en esta ocasión fue Constantino Romero (Albacete, 1947), que con esa voz que ha doblado entre otros a David Attenborough, Donald Sutherland, Roger Moore, Clint Eastwood, Sean Connery y Arnold Schwarzenegger, definió a los talaveranos “casi como vecinos”, invitó a los jóvenes a conservar el legado histórico de la ciudad y calificó las ferias como “el puente de unión entre Talavera y sus Antiguas Tierras”. Y si hablamos de los conciertos, hay que hacer un homenaje a los que asistieron, muertos de frío, a los de Maldita Nerea y Rosana. La banda murciana que lidera Jorge Ruiz, y hace un pop parecido al de la década de los ochenta, congregó a un buen número de adolescentes, mientras que la canaria se esforzó en hacer un digno trabajo que comenzó con el tema *Bebes de mí* y acabó promocionando su último disco *A las buenas y a las malas*.

El triunfador en el apartado musical ha sido David de María, este jerezano de 34 años de edad es la actual pareja de Chenoa. Ha lanzado ocho discos y ha compuesto temas para Malú,

Pastora Soler, Marta Sánchez y David Bisbal. Su atractivo físico llenó la plaza de chicas y no dejó de ser aplaudido, pues igual se coreaban las canciones más conocidas, como *Precisamente ahora*, como las de su último álbum, entre las que se encuentra *Relojes de arena*. El acento toledano lo puso *The Sunday Drivers*, que ofreció el segundo concierto después de que su líder Jero Romero anunciara su desaparición. Su última actuación será el 17 de julio en el Festival de Benicàssim, pero será fácil escuchar a los miembros del grupo por separado. Su concierto duró una hora y durante el transcurso del mismo reconocieron que no conocían la Feria de Talavera.

Otras de las sorpresas que se han dado estas ferias ha sido la marcha atrás de los caballistas en su objetivo inicial de no asistir al desfile de la Hermandad de San Isidro. Al final, los jinetes acudieron en masa y el Ayuntamiento les proporcionó una zona para dejar sus monturas en una barra metálica habilitada para la ocasión y situada tras el circuito de bicicletas, junto a la avenida Gregorio de los Ríos. El cortejo



estuvo presidido por Enrique Núñez, presidente de la Hermandad de San Isidro, acompañado por María Luisa Araújo, consejera de Economía y Hacienda, y el alcalde José Francisco Rivas.

Detrás estaba la imagen de un San Isidro adornada por claveles blancos y rojos y lazos con los colores de la bandera de Talavera. Las carrozas -que salieron a las diez de la mañana de la Plaza del Pan y finalizaron su recorrido en la ermita del santo a la una de la tarde- estuvieron perfectamente engalanadas y cada una de ellas mostró su trabajo. Así, la del Camino Viejo de Oropesa escenificó un aserrado, mientras la del Sector IV hizo lo propio con un antigua espartería, la de Cabañuelas enseñó una huerta, al igual que la de Talavera la Nueva, la de San Isidro una fábrica de carretas, la de El Ámago una conservera tradicional y la del Camino Viejo de Mejorada paseó las reproducciones de las atalayas de Segurilla y Gamonal.